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能美市議会議長

田中策次郎様

2022年 12月 12日

文書による質問の提出について

今議会において、こ般質間の通告をしながらも新型コロナ感染の濃厚接触者と

して議会に出席することができませんでした。

よつて能美市議会基本条例第14条に基づき文書で質問を提出します。

能美市議会議員 15番 近藤啓子

質間項目

1. 新型コ回す。インフルエンザ同時感染拡大への備えについて

① 検査体制の確保について

② 県の新型コロすウイルス感染症の全数把握と自治体における感染者数の

公表について

③ 新型コロす感染症における自宅療養者支援について

④ 事業所や病院・施設への支援について

2. 金沢大学跡地と跡地付近の開発について

① 進捗状況について

② 自然環境調査の結果について

③ 災害対策・SDG sの視点から開発は困難ではないか

④ 住民合意をどう進めるのか

質問内容の詳細は別紙です。

以上よろしくお願いします。


